
L'Energie Amour-Création

Comment la Source peut-elle être totalement Amour et neutre à la fois ?

 « Nous comprenons ton interrogation qui est complètement humaine.

Ce que vous n'arrivez pas à comprendre, c'est la notion d'Amour. Nous le comprenons, nous qui ne 
sommes pas du monde de la Terre, qui ne sommes pas incarnés dans la matière.

L'amour que vous vivez sur Terre a certes une immense importance, mais souvent il est amour 
affectif, amour émotionnel. Quand vous êtes incarné dans la matière vous n'arrivez pas à 
comprendre l'Energie Amour. Vous la confondez trop avec l'amour humain, avec tout ce qu'il 
comporte et avec toutes les sortes d'amour que vous pouvez vivre sur ce monde et qui sont parfois 
très « élevantes » ?

Vous n'arrivez pas à comprendre ce qu'est l'Energie Créatrice, l'Energie Amour/Création. Cette 
Energie n'est absolument pas un sentiment. Le sentiment n'existe pas dans les très hautes sphères.

Nous allons vous donner un exemple un peu plus concret : la Source est le plus grand mathématicien 
qui existe dans l'Univers. Tout est créé, tout est pensé de façon à ce que cette immense machine 
(nous employons les mots terrestres) puisse fonctionner dans l'équilibre, dans l'harmonie la plus 
parfaite.

Sachez cependant que l'Amour qui émane de la Source est un Amour tellement puissant que si vous 
en viviez une infime, plus qu'infime petite dose, vous pourriez en être très profondément bouleversé, 
transformé, parfois même votre corps pourrait être détruit s'il ne la supportait pas.

Nous comprenons que vous n'en avez pas la mesure, car même nous, des plans de Lumière, nous 
ne mesurons pas la puissance de l'Amour de la Source. Nous en sentons beaucoup plus les 
émanations que vous car nous ne sommes pas dans la matière dense, mais nous ne pouvons pas en 
sentir les effets extrêmement puissants.



La Source donne aux êtres de chaque plan, de chaque monde, l'énergie d'Amour qu'ils peuvent 
intégrer dans leur vie, dans leurs expérimentations. La Source ne donnera pas plus d'Energie 
d'Amour que la planète et les hommes ne pourront en supporter, car Elle connaît tout puisqu'elle est 
Tout, puisqu'elle est Vie, puisqu'elle est en tout.

Ne soyez pas affligé si la Source génère des énergies d'opposition. Vous ne pouvez même pas 
comprendre ce que sont certaines énergies d'opposition ! Elles n'existent pas dans les hautes 
sphères de Sa Création, elles se manifestent uniquement dans les sphères les plus basses parce 
qu'elles sont utiles pour l'expérimentation de la Source, parce qu'elles sont également utiles pour 
l'évolution des êtres.

Nous comprenons que cela puisse parfois vous révolter et que vous puissiez complètement le rejeter. 
Vous n'êtes que des humains enfermés dans la matière avec une conscience tellement peu éveillée 
lorsque vous êtes dans un corps de matière. C'est cela qu'il faut comprendre de vous-même.

A partir du moment où vous n'êtes plus dans votre corps de matière, une immense clarté se fait en 
vous et vous acceptez avec une grande aisance tout ce que vous ne pouviez pas accepter lorsque 
vous étiez dans la matière.

Si les énergies d'involution ont été créées, il y a cependant des sphères où celles-ci ne peuvent pas 
s'exprimer. A partir du moment où vous les rejetez complètement parce que vous n'en avez plus 
besoin pour votre compréhension, pour vos expériences, vous allez sur des plans, sur des 
dimensions où ces énergies n'existent pas. Pouvez-vous comprendre cela ?

Plus vous serez dans la pureté, plus vous serez projeté sur des plans où il n'y a que la merveilleuse 
Lumière de la Source. La lumière sombre n'a plus lieu d'êtres sur ces plans car elle n'a plus aucune 
utilité. Enfants de la Terre, arrivez-vous à comprendre ce que nous voulons dire ? »

Oui, je comprends un peu mieux ! Cet après-midi nous avons parlé du temps et de la nécessité de 
vivre au présent, mais lorsque vous nous décrivez toutes ces merveilles, nous n'avons qu'une hâte, 
celle de rejoindre ces mondes où il n'y a plus cette dualité, toutes ces choses qui nous font souffrir.

« Alors, cher enfant de la Terre, nous allons te poser une question : as-tu éradiqué toutes les parties 
d'ombres qui t'habitent ? Il y a de l'ombre en toi ! Même si tu ne veux pas l'accepter, dans ton 
énergie, dans tes vibrations, tu as une partie d'ombre qui t'aide à te perfectionner, qui te booste, qui 
te pousse !



Cette partie d'ombre, (que vous avez tous), est en fait un moteur qui te permet de te transformer 
beaucoup plus vite, qui te permet de te dégager des vibrations basses de la matière. Tu as une telle 
aspiration à aller vers les plans de Lumière que tu en oublies parfois ce que tu es, que tu oublies 
parfois qu'avant d'aller sur les plans qui t'attirent profondément tu dois « faire le ménage » en toi, tu 
dois nettoyer les parties d'ombres qui te freinent, qui te font parfois souffrir, afin que les merveilleuses 
énergies de Lumière qui inondent ce monde actuellement puissent se placer en toute liberté dans 
toutes les parties de ce que tu es en tant qu'homme, en tant qu'être d'énergie, en tant qu'âme !

Actuellement, la Lumière qui inonde ce monde émane de la ceinture de photons. C'est une Lumière 
qui émane aussi des Hiérarchies. Il faut qu'elle puisse prendre place en vous, mais si vous êtes trop 
encombré avec les anciennes énergies, avec des masses plus ou moins importantes de lumière 
sombre, cette merveilleuse Lumière émanant du Père et de l'Univers ne prendra qu'une petite place 
en vous, et vous en éprouverez une grande souffrance parce que plus vous avancerez plus vous 
serez attiré vers ce qui vous attend dans un proche avenir, que ce soit sur Terre ou ailleurs ! Votre 
cœur sait ! Votre âme sait ce qui l'attend.

Enfants de la Terre, vous avez une immense chance d'être incarnés pendant cette période 
extraordinaire pour l'évolution !

Nous avons parlé du temps, de l'espace, de la ligne du temps. Vous avez déjà plusieurs fois fait des 
incursions dans votre avenir. Il n'en reste rien dans votre conscience humaine, mais au niveau de la 
sensation, au niveau subtil, il vous en reste beaucoup que vous ne pouvez pas exprimer ou analyser, 
que vous ne pouvez pas comprendre, disséquer avec la conscience qui est la vôtre en ce moment. 
Alors, enfants de la Terre, la seule chose que nous vous demandons c'est de vous épurer.

Comment pouvez-vous vous épurer ?

En lâchant prise à tout ce qui a été votre vie, à vos expériences difficiles ! Vous cristallisez sur des 
expériences qui ont occasionné de la souffrance, vous cristallisez sur ce que vous n'avez pas pu 
accepter, vous avez du mal à évacuer ces boules d'énergie qui vous freinent.

A partir du moment où vous avez en conscience et si vous reprenez l'enseignement que nous vous 
avons donné sur le temps, sur le passé, sur le présent, sur le futur, sur l'instant présent, si vous avez 
conscience que tout est relié, si vous faites un travail de dégagement, c'est-à-dire de lâcher prise, 
d'acceptation, de tolérance par rapport à ce que vous êtes et par rapport à ce que sont vos frères, si 
vous faites un travail de non jugement par rapport à vous-même et d'acceptation de ce que vous 



êtes, et aussi, ce qui est plus facile pour vous, d'acceptation de ce que vous allez devenir (parce 
qu'en principe ce que vous deviendrez sera mieux que ce que vous avez été), si vous travaillez à 
vous affiner, à ressentir l'immense Amour qui est en vous et ne demande qu'à s'exprimer, votre 
conscience sera totalement différente. Vos questionnements seront totalement différents. Vos 
comportements seront totalement différents. Petit à petit vous deviendrez beaucoup plus subtil, 
même dans votre matière. Vous commencerez à rayonner autour de vous la Sagesse, la Lumière, la 
Paix, la Joie et surtout l'Amour. Les êtres seront heureux de venir auprès de vous, parce qu'ils 
sentiront ce qui émane de vous.

Tout cela demande un investissement personnel important. Le chemin de la Sagesse et de l'Amour 
est un chemin difficile, mais c'est le plus beau qui puisse exister.

Nous qui vous parlons continuons ce chemin de Sagesse et d'Amour, bien sûr sur des plans 
totalement différents des plans de la matière qui sont les vôtres. Nous continuons nous aussi à nous 
affiner, à évoluer, à nous transformer et à aimer chaque jour davantage.

Vous n'êtes pas les seuls à travailler pour votre transformation ! Tous les plans, tous les mondes sont 
portés vers cela. Ils s'en rendent plus ou moins compte, mais tout ce qui a été créé n'a qu'un seul but, 
c'est de retourner à la Source. Les particules de vie qui émanent du Père n'ont qu'une envie, c'est de 
se refondre en Lui, de retourner à Lui et de Lui montrer tout ce qu'elles ont pu expérimenter de 
monde en monde.

Voilà une image que nous pouvons vous donner de ce que vous êtes, de ce que vous avez à 
transformer, de ce que vous allez devenir. »

 


